



Widerstand

Den Nachfolgern Jesu ist bekannt,
sie bekommen mit Sicherheit Widerstand.
Man wird uns zwar nicht gleich hassen,
doch es gibt ein „Linksliegenlassen“

Den Frieden, den Gottes Kinder kennen
würden sie gern allen Menschen gönnen
und sie wollen auch andere nicht quälen,
wenn sie von Gottes Liebe erzählen.

Mancher Zeitgenosse fühlt sich gestört,
wenn er von Gottes Liebe hört.
Ein gläubiger Mensch hat von Gott so viel gelernt,
denn sein Verstand ist erneuert nicht entfernt.

Von Gottes Wort hat man nie genug,
denn Gott macht seine Leute klug.
Hab' ich Gottes Wegweisung im Sinn,
ist klar, dass ich gut beraten bin.

Ich erkenne Gottes Wegweisung
nur durch meine Beteiligung.
In seinem Wort täglich zu forschen
und seinem Rat auch zu gehorchen.
Doch ohne Fehler ist kein Christ,
auch wenn er noch so bibelkundig ist.

**Jesu Vergebung ist für alle da, die zu ihm kommen,
für alle starb er auf Golgatha**

Er will unsere Schuld vergeben
und schenkt uns damit das ewige Leben.
Weil er hat am Kreuz für uns gelitten,
dürfen wir ihn um Vergebung bitten.

Helga Schmitt